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Гага дала интервью Зэйну Лоу по телефону на радиостанции "Apple Music Beats 1", в
котором она рассказала о своем выступлении на Супер Кубке, который привлек к
экранам 117,5 миллионов зрителей, что сделала его вторым наиболее просматриваемым
"халф-тайм" шоу в истории. "Я действительно очень счастлива, это было замечательно
время, хотела бы я пережить это снова и еще раз, " - сказала
Гага. 

Гага рассказала, что когда подошел самый эмоциональный момент шоу, исполнение
песни "Million Reasons", она подумала о своих родителях. "Я думаю, что именно поэтому я
сказала ‘привет мама, привет папа‘, это было настолько сюрреалистично видеть моих
родителей в толпе",  - пояснила
она, добавив, что она была "очень счастлива", когда она поймала футбольный мяч в
конце своей 13-минутной феерии, после бессонной ночи, во время которой она
размышляла об этой идеи. 

Гага также рассказала, что сейчас она заканчивать с музыкой для фильма "A Star is
Born", который будет снимать Брэдли Купер, и дела идут очень хорошо. "Прямо сейчас я
заканчиваю подготовку к фильму с Брэдли и другими продюсерами. Затем я буду
сниматься в фильме и потом отправлюсь в тур. Самая лучшая часть работы над фильмом,
это работа с Брэдли. Он гений и ниндзя в человеческом облике. Мы стали хорошим
друзьями. Для меня это огромная честь работать с ним в этом проекте, он очень
вдохновляет". 

Одна вещь, которую она очень осмотрительно планировала, это ее засекреченное
выступление с легендарной группой "Metallica", с которой она выступит на предстоящей
церемонии Грэмми. "Я была в доме у Брэдли с Ларсом [Улрих, барабанщик "Metallica"] и
мы просто тусовались. Он великолепен. Я смотрела их выступление вживую, я видела их
последнее шоу, эти ребята играли лучше, чем они играли когда-либо". 

Гага также затронула тему своего сногсшибательного и футуристичного клипа "John
Wayne", который она сняла вместе с Йонасом Акерлундом, который снимал ее клип
"Telephone" и "Paparazzi".

"Я знаю Йонаса уже очень давно, мы давно хотели снова поработать вместе и я
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подумала,что это песня просто идеально подошла для нас. От меня он брал видения
песни, как я падаю с лошади, но при этом держусь и продолжаю наслаждаться, или
сцену, где я нахожусь с парнем в машине и придаюсь любви, показывая, какой
безрассудной может быть любовь. У него очень кинематографический подход, но при
этом, он не забывает, что он снимает клип". 

Гага рассказала, что трюки в клипе она выполняла сама, но она не раскрыла, какие
именно она оставила профессионалам. "
На крыше машины все время была я, она двигалась очень быстро, я была на высоких
каблуках и моя мать кричала на меня".
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